

El nuevo Instituto de Inversiones ya tiene consejo de administración

El INI nace como consecuencia de los acuerdos presupuestarios entre el Gobierno de Navarra y EH Bildu

DN
Pamplona

El Instituto Navarro de Inversiones (INI) nombró ayer a su Consejo de Administración. Se trata de un ente pensado para el apoyo financiero de las empresas en línea con las políticas estratégicas de desarrollo económico y social que marque el Ejecutivo en cada momento. Se espera que esté operativo en 2023.

El consejo lo forman 12 miembros: **Elma Saiz**, consejera de

Economía y Hacienda fue designada presidenta del Consejo de Administración; **Bernardo Ciriza**, consejero de Cohesión Territorial, fue nombrado como vicepresidente; el director general de la Corporación Pública Empresarial de Navarra (CPEN), **Francisco Fernández Nistal**, asume el cargo de consejero delegado. De vocales ejercerán **Mikel Irujo**, consejero de Desarrollo Económico y Empresarial; **Begoña Urrutia**, directora general de Presupuestos, Patrimonio y Política Económica; **Luis Campos**, director general del Observatorio de la Realidad Social, de Planificación y de Evaluación de las Políticas Sociales; **Izaskun Goñi**, directora general de Política de Empresa, Proyección Internacional y Trabajo; **Rubén Goñi**, director general de Proyectos Estratégicos; **Pablo Ce-**



Desde la izquierda, Rubén Goñi, Alejandro Legarda, Ana Ursúa, Elma Saiz, Mikel Irujo, Francisco Fernández Nistal, Pablo Cebrián, Luis Campos y Begoña Urrutia. Faltan Bernardo Ciriza, Izaskun Goñi y Luis Unceta. DN

brián, director del Instituto de Estadística de Navarra; **Ana Ursúa**, directora general de la Asociación de la Industria Navarra; **Alejandro Legarda** (exconsejero de CAF y Viscofan) y **Luis Unceta**, en representación del sector privado. Además, **Jorge Aleixandre** ha sido designado como secretario del Consejo y **Francisco Javier García** como vicesecretario.

El INI nace como consecuencia de los acuerdos presupuestarios firmados por el Gobierno de Navarra y EH Bildu y aunque se

configura en base a un modelo de Banco Público de Desarrollo, no tiene nada que ver con el modelo de banca pública abierta a toda la ciudadanía que en su día proponían la coalición abertzale, Podemos e I-E.

El Instituto Navarro de Inversiones queda adscrito al departamento de Economía Y Hacienda, que dirige la socialista Elma Saiz, y complementará, según señaló en su día la propia consejera, a Sodena, el instrumento financiero que hasta la fecha se encargaba de la promoción del

desarrollo del tejido empresarial navarro y que está bajo la tutela de la consejería de Mikel Irujo (Desarrollo Económico), de Geroa Bai.

Las decisiones individuales de inversión las tomará un Comité de Inversiones integrado exclusivamente por profesionales independientes sin presencia de representantes del Gobierno. De este modo queda limitado el papel del Consejo de Administración a la definición de los sectores estratégicos macro que deberá priorizar el Comité de Inversiones.

